



Mediale Technik: Mit Engeln und Meistern durch Lichtstrahlen in Kontakt treten

Möchtest du mit Engel und Meistern auf eine einfache Art in Kontakt treten, dann kannst du das durch Lichtstrahlen. Engel und Meister sind nichts Anderes als Energie, die sich auf der Erde auf eine bestimmte Art für dich sichtbar machen. Sie können sich auf der Erde auf unterschiedlichste Art zeigen.

Vorgehen:

Stelle dich am Morgen in einen Lichtstrahl wie zum Beispiel aus Violett, Blau, Gold, Rosa, Pink, Weiss, Gelb, Grün, Silber und spüre seine Wirkung und seine Energie. Wie fühlt sich diese Qualität an?

Wenn du möchtest, kannst du dich auch in deine Uressenz, deinen persönlichen Lichtstrahl stellen, der dein wahres Sein ausmacht. Wie fühlt sich das für dich an? Was nimmst du wahr? Wie ist das für dich?

